



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 13 de diciembre de 2013

EL ECONOMISTA™

Crecimiento sostenido, reto de México: Banco Mundial

Pese a estar aprobada la reforma hacendaria, “se necesita una reforma fiscal integral que incremente la base recaudatoria, elimine o reduzca regímenes especiales de tarifas preferenciales y genere flujos de información que faciliten el cumplimiento tributario”, consigna el Banco Mundial.

Expertos del organismo encuentran que la recaudación tributaria en México continúa siendo insuficiente, sigue vulnerable a los choques externos y está altamente expuesta a contingencias como los desastres naturales.

EL UNIVERSAL
EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Reforma Energética, lo más sobresaliente

El mercado financiero de México reactivará sus operaciones hoy, luego de haber suspendido transacciones debido a la celebración del “Día de la Virgen de Guadalupe”. Sin embargo, al parecer no presentarán grandes cambios tras la inexistencia de eventos importantes en el contexto nacional.

En Estados Unidos se dará a conocer el dato de precios al productor correspondiente a noviembre. Los analistas sólo estiman una variación subyacente de 0.1%.

Los inversionistas seguirán atentos a las noticias que se generen sobre la tendencia de la política monetaria estadounidense, aunque la mayoría de los analistas del mercado pronostican que la Reserva Federal iniciaría su recorte de estímulos monetarios hasta el próximo año.

El Financiero

Adelanto de dividendos supera a las ofertas

El monto del pago de dividendos adelantados en la Bolsa Mexicana de Valores (BMV) superaron al colocado en las ofertas públicas iniciales y nuevas suscripciones en este año.

Según cifras de la Bolsa Mexicana de Valores y del área de Análisis Bursátil de Ve por Más, la canalización de recursos al sector productivo mediante estrenos en el mercado accionario nacional ascendió a 41 mil 620 millones de pesos este año; mientras que las emisoras que adelantaron el pago de dividendos en efectivo sumaron un monto de 44 mil 200 millones de pesos.

“Las grandes obras son hechas no con la fuerza, sino con la perseverancia.”
Samuel Johnson

Tipo de Cambio
FIX

Dólar

12.93

Euro

17.67

* www.banxico.org.mx





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 13 de diciembre de 2013

Últimos Folios:

Cumplimiento de la Norma de Educación Profesional Continua – Formatos de EPC 1, 2, 3-1, 3-2 y 4

Comité Ejecutivo Nacional 2013 – 2014 Presentación

Obligación de los Colegios Federados de contar con una Comisión Técnica y Comisión Administradora de Calidad

Notas Fiscales:

SHCP / Reforma Fiscal 2014. Publicación de la Miscelánea Fiscal

SAT / Acciones coordinadas de fiscalización en todo el país

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor de noviembre de 2013

MILENIO

Comienza el aumento de precios en "chatarra"

Los aumentos de precios de refrescos y botanas por el alza de impuestos no ha detenido la compra. La embotelladora Coca-Cola ya subió un peso sus bebidas de 600 mililitros y de un litro; en la de 2.5 litros no retornable el costo pasó de 21 a 23 pesos. Pepsi hizo lo mismo en la presentación de 600 mililitros, al pasar de siete a ocho pesos.

Gamesa también elevó de 50 centavos a un peso algunas galletas. Las papas Sabritas subieron un peso. Algunas marcas de alimentos para mascotas ya son más caras.

REFORMA

Subastarían venta de energía eléctrica

Las compañías que quieran comercializar electricidad podrían recurrir al esquema de subastas para ofrecer sus servicios.

De acuerdo con el dictamen de reforma energética que se aprobó en el Congreso de la Unión para modificar los artículos 25, 27 y 28 constitucionales, la generación y comercialización de electricidad se liberarán para la entrada de capital privado.

La parte intermedia, de transmisión y distribución de la misma energía, estará reservada al control del nuevo órgano regulador nacional, el Centro Nacional de Control de la Energía (Cenace).

La Razón

En cuatro años aumenta 5% el empleo para mexicanos en EU

El empleo de los trabajadores mexicanos en Estados Unidos parece dar muestra de recuperación, luego de la recesión que afectó a Estados Unidos que generó la destrucción de ocho millones de puestos de trabajo en ese país.

De acuerdo con el estudio "Situación de la Migración México", elaborado por BBVA Research, el empleo de los migrantes mexicanos parece mostrar una tendencia creciente y estable.

"Esto se debe a que los sectores donde se emplea cerca del 60 por ciento de los migrantes mexicanos: hostelería y esparcimiento, construcción, manufacturas, y comercio, empiezan a mostrar ganancias de empleo", apunta BBVA Research.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 13 de diciembre de 2013

Indicadores:

FIX determinado el 11/12/2013	
(Pesos por dólar)	12.9342
Tasa de interés objetivo	
(12/12/2013) ⁴	3.50
TIIE 28 (11/12/2013)	3.7900
TIIE 91 (11/12/2013)	3.7842
TIIE 182 (10/12/2013)	3.7965
CETES 28 (09/12/2013)	3.34
Reservas internacionales (mdd)	
(06/12/2013)	175,736.3

Inflación anual

(Nov. 2012-Nov. 2013, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad	
porcentual	±1 punto
Inflación *	3.62
Inflación subyacente *	2.56
Inflación mensual	
(Nov. 2013, %)	
Inflación *	0.93
Inflación subyacente *	0.14
UDIS (13/12/ 2013)	5.050121

* www.banxico.org.mx

EXCELSIOR

Clasificación de empleados puede arruinar las empresas

Se trata de una técnica administrativa despiadada en la cual los jefes clasifican el desempeño de sus empleados siguiendo una “curva de vitalidad” y despiden a quienes caen en la categoría más baja. Conocida como “ranking and yanking” (“clasifica y despide”), tuvo su apogeo en los años 80 y 90. En Estados Unidos, su popularidad se desvaneció un poco después de que se consideró que había contribuido a la caída de Enron. El 8 de noviembre, All Things D, un sitio web de la industria de la tecnología, reportó que los empleados de Yahoo estaban cada vez más descontentos por la revisión de desempeño trimestral introducida el año pasado por la nueva jefa de la compañía, Marissa Mayer.

CNNEXPANSIÓN

IETU, un gravamen poco efectivo

El Impuesto Especial a Tasa Única Empresarial (IETU), que se eliminará el año entrante, demostró ser poco efectivo a nivel recaudatorio, pues al décimo mes de 2013 logró 2,223 millones de pesos (mdp), una baja de 31.5% anual a octubre en términos reales, con lo que acumuló tres meses consecutivos con variaciones negativas, revelan datos de la Secretaria de Hacienda y Crédito Público (SHCP).

En el décimo mes del año, la participación del IETU en los ingresos tributarios perdió fuerza, ya que representaron el 1.8% del total, mientras que en el mismo mes de 2012 su proporción fue de 2.7%.



Dan el último adiós a Nelson Mandela en Pretoria

El féretro con los restos mortales de Nelson Mandela llegó hoy a primera hora de la mañana al complejo gubernamental Union Buildings, donde miles de personas tendrán la última oportunidad de despedirse del ex presidente sudafricano. Al cumplir el tercer y último día de capilla ardiente en el anfiteatro que lleva el nombre del ex mandatario, el gobierno de Pretoria pidió de última hora a los ciudadanos a que no sigan acudiendo al complejo gubernamental porque está saturado de gente. A bordo de un furgón negro, el ataúd de Mandela, cubierto por la bandera nacional sudafricana, llegó a las 07:49 horas locales al acceso principal del complejo gubernamental.



SÍNTESIS INFORMATIVA



Viernes 13 de diciembre de 2013



Reforma impulsará desarrollo y generación de empleo: Pemex

Petróleos Mexicanos (Pemex) aseguró que con la reforma energética la industria petrolera volverá a ser motor del crecimiento económico del país, ya que permitirá la creación de medio millón de empleos adicionales en este sexenio.

A través de su cuenta de Twitter, la paraestatal expuso que con esta reforma, aprobada hoy por los diputados, también se mejorará la situación financiera de la empresa, al disponer de más recursos para inversión y mantenimiento, además de que los trabajadores disfrutarán de mejores condiciones operativas y de seguridad.



En marzo, evaluación en seguridad: Osorio

El secretario de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, dijo que en marzo próximo se prevé hacer una evaluación en materia de seguridad pública.

Sin embargo, destacó que periódicamente se han dado cifras de los avances que se han alcanzado.

“Estamos ofreciendo cifras, estamos dando los avances y estamos reconociendo donde todavía hay deficiencias que estamos, por supuesto, trabajando con los gobernadores para que estos delitos, que no importando que sean del fuero común, podamos resolverlos y enfrentarlos de manera conjunta con los gobiernos de los estados”, dijo el secretario.



Autopista del Sol reabre hoy sus cuatro carriles

La Autopista del Sol reabrió esta mañana sus cuatro carriles continuos.

Gerardo Ruíz Esparza, titular de la Secretaría de Comunicaciones y Transportes, y Benito Neme, encargado de Caminos y Puentes Federales, dieron el banderazo de reapertura. Después de tres meses de trabajo para reparar la vía tras los embates de la tormenta tropical Manuel por fin se pudo reabrir el espacio carretero. La Autopista del Sol se cerró el 15 de septiembre por las inundaciones que afectaron a casi todo el estado de Guerrero.



SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 13 de diciembre de 2013

CARTONES DEL DÍA





SÍNTESIS INFORMATIVA

Viernes 13 de diciembre de 2013

CARTONES DEL DÍA

